



El Inder informó en la tarde de este sábado que, a raíz de la “compleja situación que atraviesa el país con la disponibilidad de combustible”, se detienen los eventos nacionales en desarrollo y posponen los relacionados con el fútbol, ciclismo, softbol, baloncesto y beisbol, de todas las categorías, que estaban programados para próximos días.

“Ante un contexto más favorable para la transportación, los participantes en los eventos pospuestos serán informados sobre la reprogramación del calendario deportivo”, señaló el organismo deportivo en una nota. (Con información de [JIT](#))

Cubadebate.